

# FPII

## Pengamanan Pilkades Serentak, Polres Turunkan 600 Personel Gabungan Termasuk Perkuatan TNI dari Kodim 0824/Jember

Siswandi - [JEMBER.FPII.OR.ID](http://JEMBER.FPII.OR.ID)

Sep 25, 2023 - 11:28



JEMBER - Dalam rangka pengamanan Pilihan Kepala Desa Serentak yang akan dilaksanakan di wilayah Kabupaten Jember, Wakapolres Jember Kopol Hendry Ibnu Indarto. Dalam pernyataannya Minggu 24/09/2023, menyatakan bahwa Polres Jember menurunkan sejumlah 600 personel gabungan.

Pesta Demokrasi tingkat desa ini akan dilakukan secara serentak pada hari

Senin tanggal 25 September 2023. Dalam pelaksanaannya Polres Jember mengerahkan personil gabungan pengamanan sebanyak 600 orang yang terdiri dari TNI Polri dan Linmas, yang meliputi pengamanan di enam wilayah Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) serentak dari lima Kecamatan Kabupaten Jember.

Keenam desa tersebut adalah Desa Karangrejo Kecamatan Gumukmas, Desa Pace Kecamatan Silo, Desa Tisnogambar Kecamatan Bangsalsari, Desa Tanggulkulon Kecamatan Tanggul dan Desa Padomasan serta Desa Sarimulyo Kecamatan Jombang.

Kami telah melakukan persiapan yang matang untuk menghadapi Pilkades serentak ini. Dengan mengerahkan 600 personil gabungan, kami yakin bisa menjaga situasi tetap kondusif, ungkap Kopol Hendry.



Pengamanan tersebut mencakup berbagai aspek, termasuk pengawasan terhadap sarana dan prasarana yang digunakan dalam pelaksanaan Pilkades. Selain itu Polres Jember juga berkomitmen untuk memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat yang akan menggunakan hak suaranya dalam Pilkades ini.

Dalam Pilkades ini diharapkan masyarakat di Kabupaten Jember dapat berpartisipasi dengan menjaga ketenangan dan kedamaian selama proses Pilkades serentak ini, sementara Polres Jember bersama personil gabungannya akan terus berupaya menjaga situasi yang aman dan kondusif selama pelaksanaan Demokrasi tingkat Desa yang dilakukan secara serentak tersebut.



Sementara itu Dandim 08724/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai menyampaikan, bahwa kita TNI dalam hal ini memberikan batuan perkuatan pengamanan kepada Polres Jember, dilokasi pemilihan namun di ring 3 kita perbantukan masing-masing sekitar 10-20 orang. Kemudian secara oncall kita sediakan satu pleton.

Beberapa titik kerawanan tentunya kita beri perkuatan yang lebih sesuai koordinasi kita Kodim 0824/Jember dengan Polres Jember, dan melalui kesempatan ini saya menyampaikan selamat melaksanakan pesta demokrasi kepada masyarakat.

Kepada sejumlah personel yang membantu perkuatan pengamanan saya perintahkan untuk melaksanakan tugas sebaik-baiknya dan selalu mempedomani netralitas TNI. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)